

PCR ratifica la calificación de Riesgo Integral en “_{DO}C2f”, Calificación de Riesgo Fundamental y Escala Resumen en “_{DO}AAf-”, Riesgo de Mercado “_{DO}C2” y Riesgo Fiduciario “_{DO}Af” con perspectiva ‘Estable’ al Fondo de Inversión Cerrado Libre para el Desarrollo de Infraestructuras Dominicanas I.

Ciudad de Santo Domingo (octubre 21, 2020): PCR decidió por unanimidad ratificar la calificación de Fondo de Inversión Cerrado Libre para el Desarrollo de Infraestructuras Dominicanas I de Riesgo Integral Financiera en “_{DO}C2f”, Calificación de Riesgo Fundamental en “_{DO}AAf-”, Riesgo de Mercado “_{DO}C2” y Riesgo Fiduciario “_{DO}Af”, todas con perspectiva Estable. Las calificaciones de riesgo integral, fundamental, mercado y fiduciario para el Fondo de Inversión Cerrado Libre para el Desarrollo de Infraestructuras Dominicanas I, se fundamenta en su cartera de inversiones de riesgo conservador, y por sus apropiadas normativas internas. De igual manera, el Fondo reportó un bajo riesgo de tasas de interés, y de iliquidez, por acceso a líneas de créditos, y por el tipo de Fondo que es cerrado. Asimismo, las calificaciones se sustentan en la trayectoria profesional del administrador.

El principal objetivo del Fondo será el desembolso de préstamos senior a sociedades (sociedades anónimas o sociedades de riesgo limitado), especificados en el prospecto de emisión. Según el Reglamento Interno del Fondo en el período de análisis (23/06/2020), el Fondo deberá estructurar la cartera colocando como mínimo el sesenta por ciento (60%) en deudas senior, y el restante 40% podrá ser invertidos en instrumentos inscritos en el Registro de Mercado de Valores (RMV) y en certificados de inversión en entidades bancarias con calificación de riesgo. En su reciente cambio, el Fondo tiene la autorización de desembolsar en dólares hasta el 30%.

El Fondo de Inversión Cerrado Libre para el Desarrollo de Infraestructuras Dominicanas I tiene proyectado efectuar dos desembolsos de deuda senior antes de concluir el 2020.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología de Calificación de Riesgo de Fondos de Inversión (septiembre, 2016).

Información de Contacto:

Román Caamaño
Analista de Riesgo

M rcaamano@ratingspcr.com

Isaías Melo
Analista de Riesgo

M imelo@ratingspcr.com

Oficina República Dominicana

Jacinto Mañón No. 25
Ensanche Paraíso
Edificio JM suite 301
T (809) 373-8635

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.